



## 風薫る五月

お忙しい中、家庭訪問にご協力いただきありがとうございました。  
今年度も、児童の安全・安心を第一に考え、以下の学校教育目標が達成されるように、教職員一同、努力してまいります。この一年間、保護者・地域のみなさまのご理解とご協力をよろしく願います。

### 学校教育目標について

『豊かな心を持ち、主体的に生きる子どもの育成を図る』

#### ・めざす子ども像

#### 強く・・・自律して生活する子ども

生活の基礎基本である「あいさつ・時間を守るなど」と学習の基礎基本である「忘れ物をしない・学習に臨むルールなど」と健康の基礎基本である「早寝・早起き・朝ご飯・元気なあいさつなど」のバランスのとれた心身ともに強い子どもに育てていきたいと考えています。

#### 正しく・・・よく考え、進んで学ぶ子ども

いろいろなことを意欲的に学び、体験し、人とかがわる中で、子ども達の判断する力が育ちます。今年も参観日に道徳の授業を実施する予定です。また、子ども達が意欲的に学ぶような授業を工夫していきます。

#### おおらかに・・・思いやりのあるやさしい子ども・元気で明るくよく遊ぶ子ども

豊かな心、元気な体は、お互いが信頼し合う、安心感のある学校の中で育ちます。児童と児童、児童と教師の信頼と絆が深まるよう取り組んでいきます。

#### ・めざす学校像

「学校に来ることを楽しみに思う学校づくりを基底にすえ、豊かな心と確かな学力を育み、信頼される学校づくりをめざす」

児童の安全確保をしっかり考えながら、児童が「今日も学校に来てよかった」と感じ、保護者の皆様が「草津小学校へ行かせてよかった」と感じられ、地域の皆様が「草津小学校へ協力してよかった」と思ってくださいような、地域に愛され、保護者に信頼される学校づくりをめざします。

毎月22日は『子ども安全の日』

地域の皆様、特に黄色いランドセルカバーの一年生に対して、安全面での見守りをよろしく願います。

## 学校ニュース

児童の安全対策として、グレーチング（側溝）の上に全面、カバーをつけました。

振興会館前の池のそばに百葉箱を設置しました。中には、最高温度計、最低温度計等が入る予定です。（まだ、中はからっぽなのです。）理科の学習にいかしていきます。



### 【ほっとするできごと】

先日、1年生の児童がトイレから出て、ハンカチが無く困っていると、6年生の児童が自分のハンカチをそっと渡してやっているのを目にしました。おおらかな草津っ子の一面を見ました。